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Che cosa sta cambiando al Comune di Napoli / Avvocatura 

Più forti i diritti del Municipio 
I legali del Comune hanno approntato a tempo di record convenzioni complesse come quella per la « 167» 
di Ponticelli e per la metropolitana - I successi ottenuti nelle vicende Italsider e Cementir confermano i ri
flessi positivi di una chiara linea politica - Iniziata la ricostituzione del patrimonio immobiliare del Comune 

Ribadito il « no » dei PCI 

Dannosa la scelta 
di Monte S. Angelo 
Il drammatico problema delle sedi universi
tarie va affrontato in una visione regionale 

Da qualche giorno una par
te della s tampa napoletana 
sembra preoccupata di rinve
nire una unanimità di posi
zioni da parte delle forze po
litiche cittadine sulla questio
ne dell'insediamento delle fa
coltà di scienze ed economia 
e commercio a Monte S. An
gelo. Forse il parere negati
vo del Consiglio superiore 
delle belle ar t i ha fatto ri
scoprire d'improvviso il pro
blema delle sedi universitarie 
ed ha portato a qualche er
rore di informazione. 

E' del maggio di quest'an
no, infatti, un documento del 
comitato regionale campano 
del PCI in cui si prende 
net ta e precisa posizione con
tro l'insediamento di Monte 
S. Angelo. 

L'ipotesi della costruzione 
di qu'este facoltà, scienze ed 
economia e commercio a 
Monte S. Angelo viene giudi
cata, in quel documento, im
propria - e dannosa se rap
portata alla congestione del
la zona di Fuorigrotta che 
non sembra ada t ta ad acco
gliere un altro grosso agglo
merato edilizio da costruire 
ex novo. 

Questa posizione si presen
ta, nel documento, largamen
te motivata. Infatt i , senza 
voler assolutamente negare 
la drammatici tà del proble
ma delle sedi universitarie a 
Napoli il documento indica 
nella visione regionale del 
problema la sede opportuna 
per affrontare l'intera que
stione. 

Per quanto attiene ai pro
blemi 'napoletani, olre a for
nire soluzioni sufficientemen
te definite e precisate per 
un uso universitario di strut
ture esistenti nella zona 
orientale della città, esso rin
via ogni ulteriore approfon
dimento per la zona occiden
tale alla elaborazione dei pia
ni particolareggiati: unico 
strumento urbanistico in gra
do di restituire un senso 
complessivo a problemi e ad 
ottiche di settore. 

Sorprende, inoltre, una ri
corrente valutazione quasi di 
inutilità del parere del Consi
glio superiore delle belle ar
ti : ogni presa di posizione 
è ovviamente discutibile, ma 
una valutazione preconcet
ta non trova giustificazione 
né sul piano del corretto giu
dizio politico sull'importanza 
di un momento tanto qualifi
cato dell'organizzazione del
lo stato, né per quanto attie
ne alla storia del Consiglio 
superiore che non ha mai 
visti disattesi i suoi pareri. 

Quindi, al di fuori di ogni 
inesattezza sul piano della in
formazione e di ogni forma 
di velleitarismo su quello del
la valutazione politica, rite
niamo che la s tampa nei 
prossimi giorni possa più util
mente ospitare un civile con
fronto di opinioni fra le for
ze politiche e culturali. 

Biagio de Giovanni 
(dell'es. reg. del PCI) 

Riprende la fornitura 

Accordo per 
i medicinali 
ad assistiti 
dal Comune 

Presso l'assessorato alle fi
nanze, ha avuto luogo un in
contro tra l'assessore profes
sor Antonio Scippa ed i rap
presentanti dell'orditìe del far
macisti dottor Silvio Catapa
no e dott. Antonio Persico, nel 
corso del quale è s ta to esami
na to il problema dell'assi
stenza farmaceutica ai cittadi
ni assistiti dal Comune. 
Come è noto nel mese di ago

sto il Comune ha già provve
duto al pagamento di un bi
mestre arre t ra to ed è in cor
so di pagamento un al tro bi
mestre. E* s ta to anche stabi
lito un preciso piano di am
mortamento che garantisca la 
correttezza dei successivi pa
gamenti. 

Nel ringraziare l'assessore 
Scippa dei provvedimenti a-
dottati . pur nell 'attuale diffì
cile condizione finanziaria del 
Comune, i rappresentanti del
l'ordine dei farmacisti hanno 
assicurato la completa ripre
sa delle forniture di medicina
li agli assistiti del comune, a 
decorrere da lunedi 13 set
tembre. 

Al congresso (nera 

Delegazione 
di ricercatori 

della ex Merrel 
ad Ancona 

Una delegazione del nuovo 
istituto napoletano « INRP » 
per le ricerche farmacologi
che (le azioni sono p e r i i 70rr 
del consorzio nazionale per la 
ricerca medica, il resto è sud
diviso fra Regione Campania 
ed ISI) hanno partecipato 
ad Ancona al congresso in
ternazionale INRCA. 

La delegazione di ricerca
tori ha riaffermato gli scopi 
dell 'istituto quali la raziona
lizzazione del processo di svi
luppo del farmaco sganciata 
da motivazioni commerciali 
privatistiche •-

• NUOVA COOPERATIVA 
A SAN VITALIANO 

Nei giorni scorsi a San Vi
taliano. nella zona nolana, si 
è costituita la cooperativa 
agricola «G . Di Vittorio». 
il compagno Raffaele Menna, 
il quale, dopo aver accettato 
l'incarico, ha illustrato gli 
obiettivi della cooperativa che 
rappresenta un ulteriore con
tr ibuto allo sviluppo della 
ccoperazione agricola nel no
lano. 

41paraHefo 
'0 Pazziariello 

Voi tutti ben sapete che 
l'evoluzione dei costumi di 
Napoli è ormai cosi veloce 
e costante che figure po
polari e popolaresche ri
schiano di scomparire, sen
za lasciare traccia. 

Prendete, per esempio. 
quello che una volta era 
il celebre « Pazzariello ». 
che entrava in tutti i vi
coli sempre strappando un 
sorriso per le sue trovate 
ingenue si, ma sempre 
chiassose e un po' folli. 
Bene 'o pazzariello è — 
di fatto ~ scomparso, ma 
ecco che un consigliere co
munale de ha deciso di 
prendere — a poco a poco 
— il posto. 

In queste ultime setti
mane l'impegno di questo 
de è anzi, straordinaria
mente cresciuto. Natural
mente egli a differenza 
del vecchio imbonitore non 
ha modo di andare nei vi
coli e nei quartieri e per 
questo si serve (ai suoi fi
ni) dei moderni mezzi di 
comunicazione di massa. 

In tal modo un giorno 
dichiara che gli sta anti
patico il festival nazionale 
dell'Unità, un altro giorno 
che vuole — tutto per sé 
— un consiglio comunale 
m cui possa fare bella fi-
fra, nello scorso mese di 
agosto profetizzava quasi 

ad ogni ora una nuova 
sciagura tipo colera. 

Insomma è una continua, 
ricchissima fonte di «tro
vate », di « gag », di picco-
te « fissazioni » con le qua
li il nostro aspira ad oc
cupare — ogni giorno — 
il centro della scena. 

Ora. ad esempio, a quan
to leggiamo su « Il Matti
no », si è messo m mente 
che l'intesa al Comune 
non gli piace e che il sin
daco Valenzi deve dimet
tersi. Ma svbito. Senza por 
tempo in mezzo. Poi — di-
ce — si discuterà sul da 
farsi. E non vale — pre
cisa — il discorso del vuo
to di potere, perché tutta 
l'amministrazione Valenzi 
è stata un « vuoto di po
tere*. Noi tutti — a que
sto punto — auspichiamo 
che tu, compagno Valenzi, 
dia immediatamente ascol
to alla richiesta di Teso-
rone 'o pazzanello. 

Infatti un sindaco mo
derno, oltre che democra
tico ed efficiente come te, 
deve tenere in grande con
siderazione ropinione degli 
esperti. E nessuno — cre
dici — più di Tesorone si 
intende di vuoti. Figurati 
che lui ce n'ha addirittu
ra uno perennemente con 

' sé. Li, nella testa. * » 

Rodi 

Nel corso dell'ultimo anno 
l'opinione pubblica ha comin
ciato a sentir parlare della 
avvocatura comunale in ter
mini decisamente nuovi: 
quando si sono svolte le vi
cende di giustizia ammini
strativa relative all'Italsider 
e alla Cementir, dove gli av
vocati del Comune hanno ot
tenuto considerevoli successi 
in una battaglia che ha vi
sto finalmente il municipio 
schierarsi dalla par te dei la
voratori. 

Chi volesse ancora conta 
re su un organismo comu
nale sulla cui inefficienza han
no fatto le loro fortune deci
ne di speculatori, oggi si sba
glia e di grosso: l'avvocatura 
comunale non è più quella 
che è apparsa per tant i an
ni, quella che « lasciava per
dere» le cause, quando la 
professionalità dei legali ve
niva in qualche modo «orien
tata » e forzata dagli interes
si non sempre limpidi delle 
amministrazioni. 

Con la giunta di sinistra 
è s ta ta espressa una volon
tà politica chiara, e i rap
porti con i vari assessorati 
si sono fatti costanti e linea
ri. Per la prima volta poi è 
un avvocato a ricoprire la ca
rica di assessore all'avvoca
tura, il compagno socialista 
Antonio Carpino, che è an
che vicesindaco ed assesso
re al patrimon o. 

I frutti di questa nuova li
nea non si vedono soltanto 
nelle cause vinte e nel lavo
ro puntuale e accurato, ma 
anche negli sfoizi notevoli 
compiuti con le due grosse 
convenzioni recentemente sti
pulate dal Comune, quella 
per la « 187 » di Ponticelli, e 
quella per la metropolitana. 
Tempi record mai conosciu
ti prima, ad ulteriore confer
ma che le cose sono cam
biate e che nessuno vuole 
più trincerarsi dietro i co
modi paraventi della « len
tezza burocratica » e del « la
voro molto impegnativo». 

I n tema di patrimonio i 
cambiamenti più notevoli 
vengono anch'essi dalla linea 
politica generale dell'ammini
strazione: si è deciso per 
esempio di ricostruire un pa
trimonio immobiliare munici
pale dopo le assurde disper
sioni e alienazioni dell'epoca 
laurina, e di iniziare la stra
da che porterà all'abolizione 
dei fitti per scuole ed altro. 

Sono in corso t ra t ta t ive con 
numerosi ' enti pubblici che 
fittano locali al Comune, e 
che sono disposti a vendere. 
E' s t a ta fattafi nalmente — 
se ne parlava, soltanto, da al
meno cinque anni — l'offer
ta ufficiale agli Ospedali Riu
niti per la vendita dell'ospe
dale della Pace, .magnifico 
complesso abbandonato nel 
centro storico da destinare 
in par te ad uffici giudiziari 
e in par te ad attrezzature di 
quartiere. 

L'acquisizione dell'ospeda
le -della Pace fu una delle pri
me richieste del primo consi
glio di quart iere S. Lorenzo: 
si a t tende adesso la risposta 
degli ospedali Riuniti, che 
già da tempo si sono dichia
rati disponibili, per prosegui
re la t ra t ta t iva sul prezzo e 
sulle modalità-di pagamento. 

Carpino non nasconde che 
11 pi grave ostacolo in que
sto settore è rappresentato 
dalle disponibilità di cassa, 
ma pur non intendendo fa
re il passo pi lungo dell.i 
gamba, il Comune è deciso 
a ricostituire il patrimonio 
immobiliare con una serie di 
investimenti che permette
ranno nel futuro enormi ri
sparmi. L'acquisto diimmo
bili per scuole è stato già ini
ziato, per un ammontare di 
circa 30 milioni. E* poco, ma 
sono a buon punto numero
se al tre t ra t ta t ive e la spe
sa' permetterà di porre un 
freno all 'emorragia costituita 
di e piccoli. E l 'anno 1976 
è quello che segnerà la fine 
di tu t te le diatribe — si ra-
scinano da decenni — fra il 
Comune e la società calcio 
Napoli, con la quale final
mente è s ta to raggiunto l'ac
cordo per chiudere tu t te le 
vertenze accumulate e per 
stipulare una convenzione. 

La linea dei • pattich iari » 
ha trovato sbocco in un ac
cordo conclusivo per cui la 
società calcistica pagherà una 
somma complessiva a sana
toria per i controversi debi 
ti del passato, e. per il futu 
ro, il 2- sugli incassi. 

Mfiiia convenzione sono pre
visti tu t t i i diritti e i do 
veri delle due parti , con la 
massima chiarezza «altro la
voro questo dell'avvocatura i 
in modo da evitare compiica-
z oni e da non lasciare spa
zio ad alcun patteggiamento. 
L'uso pubblico dello stadio 
S. Paolo sarà ulteriormente 
definito, col parallelo incre
mento che Carpino intende 
dare all ' intero settore delie 

at trezzature sportive: sono sta
te accelerate le procedure per 
il complesso dei vigili urba
ni. che diveneera una grande 
polisportiva cit tadina. 

e. p. 

• GRADUATORIE 
DEL CONCORSO 
MAGISTRALE 

II provveditore agli studi di 
Napoli comunica che, per die
ci giorni da ieri, sono affisse 
agli albi dell'ufficio scolastico 
provinciale (a via Forno Vec
chio) e delle direzioni didatti
che di Napoli del 23. circolo 
(via S. Giovanni a Carbona
ra, 31), del 55. circolo (via 
Maurizio Piscicelli, 37) e del-
1*86. circolo (via Gaetano Ar
gento. 15) le graduatorie prov
visorie del concorto magistra
le 1975-71* 

Scioperano da 15 giorni 

I «venditori» Cirio 
vogliono più chiari 
rapporti di lavoro 

Da tre mesi l'azienda si sottrae ad una verifica — Ade
riscono alla CGIL i giornalai del SINAGI — Per la 
filiale SPI convocato un incontro all'ufficio del lavoro 

Ieri al monumento per le «4 Giornate» 

Solenne protesta 
contro Pinochet 

Una commossa cerimonia si è svolta oggi 
a Napoli nell'anniversario del golpe fascista 
in Cile. Una corona di fiori in memoria dei 
caduti è stata deposta dalla delegazione ci
lena al monumento delle < Quattro Giornate >. 

Alla breve manifestazione sono intervenuti 

tra gli altri i compagni Maurizio Valenzi, 
il senatore Carlo Fermariello, rappresentanti 
aei paesi esteri presenti al Festival, nume
rosi cittadini, militanti delle sezioni cittadine. 

Nella foto: il sindaco di Napoli Maurizio 
Valenzi con le delegazioni 

Apportate dalla Regione 

SORRENTO: POSITIVE 
MODIFICHE AL PRG 
Dopo oltre sei anni il piano 

regolatore di Sorrento sta per 
essere discusso in consiglio 
comunale, cui lo ha finalmen
te rinviato la Regione con 
profonde modifiche e consi-
stentissimi « tagli ». E* s tato 
infatti esleso il perimetro dei 
centro storico (i cui vincoli 
erano stati applicati solo ad 
una piccola zona, sull 'abitato 
più antico) mentre l'unica zo
na di espansione rimane quel
la di Casarlano. dove sarà 
possibile edificare non più di 
1.600 nuovi vani. 

Tut te le zone prima defi
ni te « edificabili » sono state 
destinate ad attrezzature; 1* 
indice di fabbricabilità nelle 
zone agricole è stato portato, 
per stroncare tentativi di spe
culazione. a 0,03 metri cubi 
per metro quadrato ma d'al
t ro canto si permette un in
cremento del 10ré del volume 
esistente nel caso che la rasa 
colonica manchi di adeguati 
servizi igienici. 

Severa tutela viene stabili
ta per la Punta del Capo e per 
Monte Tore con tut to il ver
sante amalfi tano: abolita è la 
previsione di un nuovo porto. 
mentre si prevede il miglio
ramento di quello at tuale. 

La formulazione del proget
to inviato alla Regione av
venne subito dopo il '68. l'an
no in cui furono concesse li
cenze edilizie per 5 mila va
ni. a coronamento di una ge
stione laurina che aveva tra

sformato il centro turistico fa
moso nel mondo in. un orren
do ammasso di case 

Al progetto di piano rego
latore fu affidato il compito di 
peggiorare ulteriormente la 
situazione, ed infatti esso pre
vedeva sviluppo edilizio sia 
nella zona di corso Italia che 
nel viale degli Aranci, con 
ben 6.500 nuovi vani; l'indi
ce per le zone agricole (0.15) 
era fatto apposta per riempi
re di case il verde supersti
te ; infine il progetto di un 
porto nuovo, collegato col tun
nel all 'attuale e con strade e 
parcheggi all 'area «attrezza
ta » di Monte Tore, comple
tavano lo stravolgimento del 
paesaggio sorrentino. 

Non a caso questo piano 
regolatore piacque molto sia 
ai laurini che ai DC; non a 
caso costoro fecero in modo 
da far scadere le norme di 
salvaguardia, con una serie 
di artificiosi ritardi, in modo 
da favorire la politica del 
fatto compiuto. 

Il piano, modificato così 
profondamente dalla Regione, 
non contiene comunque scel
te di sviluppo ma ha il van
taggio d'essere il punto di 
partenza per un discorso nuo
vo: adesso tocca alle forze 
politiche avviare una gestione 
democratica, richiamandosi 
al piano territoriale stralcio e 
al piano paesistico. Quest'ul
t imo è in corso di elabora
zione e permetterà una vi
sione complessiva delle scel
te che a livello locale potran
no prendersi in tema di turi-

- smo. agricoltura, relazioni 
con l 'entroterra e con il ca
poluogo. 

Dal gruppo PSI 

Sollecitazione 
socialista per 
le trattative 
sull'intesa 

La ripresa del dialogo e del 
confronto tra i part i t i dell'ar
co costituzionale viene auspi
cata dal gruppo consiliare del 
partito socialista al Comune 
di Napoli. La situazione fi
nanziaria. occupazionale ed 
economica della città e della 
provincia, dichiara inoltre il 
comunicato del gruppo PSI, 
« ripropongono con più forza 
di iéYi l'urgenza di dare al 
Comune e alla Provincia di 
Napoli governi stabili e pie
namente maggioritari che, 
con autorevolezza e profonda 
incidenza possano affrontare 
i gravissimi problemi tuttora 
aperti... ». 

Il gruppo socialista ritiene 
inoltre che «se la grande in
tesa t ra i partiti democratici 
deve approdare a risultati po
sitivi. ciò non può non avve
nire che prima dell'esame dei 
prossimi bilanci preventivi... 
dovranno essere le nuove am
ministrazioni nate dall'intesa 
a presentare bilanci capaci 
nel loro insieme di risponde
re con proposte globali, alla 
fase di trasformazione e tra
vagliato riassestamento che 
la cit tà e la provincia mostra
no di attraversare e che am
ministrazioni minoritarie non 
potrebbero esprimere e gui
dare come e quanto è neces
sario ». 

Il gruppo socialista invita 
tu t te le forze a superare ogni 
incertezza ed auspica che ne
gli altri gruppi, in particola
re in quello DC. maturino 
orientamenti analoghi; chie
de che venga al più presto 
convocato il consiglio comu
nale per discutere sia sul nuo
vo assetto politico che sugli 
altri problemi urgenti . 

L'assemblea nazionale di 
tut t i gli agenti e rappresentan
ti della Cirio è s ta ta convoca
ta alle 14 presso il cenacolo 
Serafino di S. Maria la Nova 
alle 14. 

Questi lavoratori, circa 300 
sparsi nelle 15 filiali esisten
ti nel paese, sono in agitazio
ne da oltre quindici giorni per
chè la direzione aziendale 
continua ad ignorare la ri
chiesta avanzata da più di 
3 mesi dai rappresentanti 
sinducali per ottenere un in
contro ed avviare la discus
sione su alcune questioni di 
fondamentale importanza. 

In primo luogo si impone 
un riesame del vecchio accor
do contrattuale, non solo per 
quanto riguarda la sicurezza 
del posto di lavoro ma. 
più complessivamente, per 
quanto riguarda la posizione. 
giuridica. 

I rappresentanti della Cirio, 
cioè, intendono definire il pro
prio stato di lavoratori nei 
confronti dell'azienda che per
mane nell 'ambiguità. Attual
mente essi non sono né lavo
ratori dipendenti a tut t i gli el-
fetti, né liberi professionisti. 
Come lavoratori dipendenti, 
infatti, dovrebbero avere di
ritto, oltre allo stipendio, ai 
contributi previdenziali e as
sistenziali, mentre oggi, devo
no sottrarre dalle loro provvi
gioni le quote da versare al
l'ente di previdenza della ca
tegoria (Enasarco), e alla cas
sa malattia, come liberi pro
fessionisti potrebbero occu
parsi della vendita dei prodot
ti di al tre aziende, purché 
non concorrenziali, ma lu Ci
rio non lo consente. 

Tra l'altro si pone anche l'
esigenza di rinnovare il vec
chissimo accordo economico. 
Su questi problemi agenti e 
rappresentanti della Cirio, che 
si sono organizzati in sinda
cato aderente alla federazione 
unitaria alimentaristi CGIL. 
CISL, UIL, non sono riusci
ti nonostante lo sciopero che 
si protrae da quindici gior
ni, a sedersi intorno ad un ta
volo con i dirigenti aziendali. 

L'assemblea di martedì si 
propone di precisare i parti
colari della piattaforma riven
dicativa e di definire le for
me di lotta da intraprendere 
nelle prossime set t imane. 

SINDACATO GIORNALAI 
— l'Assemblea dei giornalai a-
derenti al SINAGI ha accol
to la proposta, avanzata dal
la segreteria, di aderire alla 
CGIL. Nella stessa assemblea 
è stata anche approvata una 
proposta diretta ad ottenere 
la chiusura sett imanale delle 
edicole. 

Alla assemblea è intervenu
to il vice segretario naziona
le della categoria, Castaldi che 
ha illustrato le conquiste rag
giunte e lo sviluppo duraturo 
dell'azione sindacale. 

In questo quadro è stata 
sottolineata la necessità di 
rafforzare la posizione dei 
giornali con l'adesione del SI
NAGI alla CGIL. 

VERTENZA SPI ~ I venti 
dipendenti della succursale na-. 
poletana della società per la 
pubblicità in Italia (SPI) han
no stabilito di sospendere il 
lavoro per quat t ro ore doma
ni mat t ina per tenere una as
semblea. Devono discutere la 
linea di azione per portare 
avanti la vertenza aperta in 
difesa del posto di lavoro. 

Infatt i , come abbiamo già ri
portato. la direzione genera
le ha confermato nei giorni 
scorsi l 'intenzione di liquida
re la succursale. I n merito a 
questa vertenza è s ta ta convo
cata per mercoledì prossimo 
una riunione presso l'ufficio 
provinciale del lavoro. 

E' in corso la X edizione 

Lunedì incontro 
a P. San Giacomo 
con la delegazione 
della città gemella 

Lunedì 13 set tembre alle 
ore 19. a palazzo San Giaco
mo. l 'amministrazione comu
nale di Napoli riceverà una 
delegazione della cit tà di i 
Bakù, gemellata con Napoli. J 

Nei giorni scorsi, anche il } 
presidente della Provincia. 
Iacono, aveva ricevuto i so 
vietici in un lungo e cordiale ; 
colloquio. | 

Mare-Moda Capri 
è solo una beffa 
per gli artigiani 

Dichiarazione del segretario regionale della CNA 
Chiesta la modifica dello Statuto dell'Ente • Come 
vedono la loro partecipazione i piccoli operatori 

• Nella attuale s trut tura della 
manifestazione, Mare Moda 
Capri non ha molto da vede
re con l'artigianato. Questo è 
il succo di una dichiarazione 
rilasciata dal segretario re
gionale della CNA, Ciro Rota 
in occasione dell 'apertura del
la edizione. 

La partecipazione dell'ar
tigianato a Mare Moda Ca
pri. non può essere un mo
mento isolato, afferma Rota. 
Essa, invece, deve e=>sere vi
sta attraverso una integrazio
ne effettiva non solo sotto il 
profilo dell'accessoriato, ma 
anche con produzioni comple
te. che trovano la massima 
espressione produttiva pro
pria dell 'artigianato specie nel 
settore dell'abbigliamento. 
Sbagliano perciò —- prosegue 
Rota — coloro che per sfuggi
re ai termini reali della que 
stione, inventano il falso di
lemma di una ipotetica con 
trapposizione tra « case pro
duttrici » e artigianato. 

Per questo la CNA ritiene 
necessaria una revisione del
lo statuto dell'ente Mare Mo 
da; s tatuto che. nella sua for 
ma attuale, altera il rapporto 
non solo con l'ente regionale 
ma anche con le stesse or
ganizzazioni sundacall dell'ar
tigianato. 

La dichiarazione di Rota af
fronta anche la questione de
gli strumenti operativi neces
sari per un ruolo più moder
no ed efficiente dell'artigiana
to. In proposito il rappresen
tante della CNA rileva che 
la mancata attuazione dell'En
te regionale por lo sviluppo 
e l'a valorizzazione dell'arti
gianato previsto per legge, co 
stituLiie una pesante respon
sabilità politica. Vi si scorge 
la volontà di non cambiare 
metodi, di continuare a sper
perare denaro pubblico, di 
ignorare le disponibilità più 
volte dichiarate del sindaca
to artigiano. 

In definitiva dalla posizione 
della CNA si rileva che la 
principale preoccupazione del
la categoria è rivolta agli 
sbocchi produttivi, agli spazi 
e alle dimensioni nuove che 
l 'artigianato campano deve ri
cercare. Gli enti locali, quel
li turistici, l 'ente Mare-Moda-
Capri, i ministeri devono per
ciò, porsi il problema della 
riconversione della partecipa
zione dell 'artigianato a Ma
re-Moda. 

Per la CNA, cioè, si ini 
pone una riflessione comples
siva »sulla limitatezza degli 
obiettivi mercantili che una 
tale partecipazione assicura al 
settore, sia pure soltanto sot
to il profilo promozionale. 

Vio lenta ta una b imba 

Tutta Barra 
cerca il bruto 

operata la 
piccola vittima 

Non è stato ancora identi
ficato e cat tura to lo squili
brato che l'altra sera ha ra
pito e violentato una bambi
na di appena quat tro anni, a 

, Barra. L'uomo, che è frene 
ticamente ricercato da poli
zia e carabinieri e da nume
rosi cittadini del posto, ha la
sciato la piccola Rosaria S 
verso le 22 di fronte a una 
macelleria a S.-*Giorgio a Cre
mano, e fatato il proprietario 
della macelleria, Ciro Sfumi
no. a dare l'allarme ai cara
binieri. Già da un'ora, però 
il padre della bambina, con 
alcuni vicini di casa, era al
la ricerca della figlia. 

Verso le 20.30 la piccola Ro
saria. insieme alla sorella 
maggiore Amalia, di 6 anni, 
era scesa in "strada per la
sciare un sacchetto a perdere. 
Secondo la testimonianza di 
Amalia, un uomo dalla corpo 
ratura massiccia, a bordo di 
un motofurgoncino rosso, si è 
avvicinato e offrendo delle ca 
ramelle, ha invitato le due so 
relle. a salire sul veicolo. 
Amalia si è refa conto In 
qualche modo, del pencolo ed 
è scappata: Rosaria invece è 
s ta ta afferrata dall'uomo che 
si è poi al lontanato in dire
zione di San Giorgio. 

Un'ora più tardi, come si è 
detto. Rosaria è s ta ta lascia
ta, in s ta to di choc e sangui
nante . su un marciapiede a 
San Giorgio dove è stata ri
trovata da Ciro Sannino. I ca
rabinieri l 'hanno immediata 
mente trasportata, al Nuovo 
Loreto; qui un primario gi
necologo ha effettuato un de
licato intervento chirurgi
co per porre riparo ai danni 
provocati dal bruto. 

Nel corso della notte i ca
rabinieri di Torre del Greco 
avevano anche fermato un 
uomo, proprietario di un mo
tofurgoncino rosso; ma que
sti è risultato estraneo alla 
turpe vicenda ed è cosi sta
to rilasciato. Polizia, carabi
nieri e numerosi cittadi
ni s tanno setacciando minu
ziosamente tut ta la zona alla 
ricerca del furgoncino rosso e 
dell'ignobile individuo. 

INCONTRI CON L'UNITA' 
Terze incentro, domani, lunedi, al padiglione dell'Unita 

tra i redattori del nostro giornale e i suoi lettori. All'incontro 
di domani, fissato per le 17,30, prenderanno par te : la com
pagna Luisa Melograni, inviata dei nostro" giornaie. la se
zione Chiaia Posillipo, la cellula del calzaturificio Valentino. 
la Sezione di S. Maria a Vico (Caserta) , la Sezione di Arpaiae 
(Benevento). 

siile "pel l'u&na pia,.? 
VIA S. COSMO A PORTA NOLANA. 67 

(PONTE VESUVIANA) TEL. 267150 - NAPOLI 

ABBIGLIAMENTO MASCHILE e FEMMINILE 

IEB0LE - EGAIITE' - AREZIA - INGRAM 

| MINIPREZZI ALL'INGROSSO | 

PANTALONI - GIACCHE 

ABITI - IMPERMEABILI 
SOPRABITI - CAMICIE 

CONTENIAMO I PREZZI PER VENDERE DI PIÙ' 

SETTE 2 
VIA06I ; 

Parigi dal 18 al 26 1 
L o n d r a 7gNCT)Ì/Partenza egri S*tfo/\fcio BEA 

Romagna e S Marino dain ai 15 
Eba settembrina daii6ai 19 
La Sila dal 17 al 19 
Sardegna e Corsica dai 22 ai 28 
Piana di Arcinazzo dai 29 ai 30 
VIAGGI ORGANIZZATI N PULLMAN/PARTENZA CA NAPOLI 

VOMEROTRAVEL--^ 

PWCSSO LA VOSTRA AGENZIA DI ROUCIA 


